

2015-2016年度  
岡山西ロータリークラブスローガン

「ロータリーを楽しもう」

岡山西ロータリークラブ  
国際ロータリー 第2690地区 第11グループ

事務所

〒700-0827 岡山市北区平和町1-10  
高塚ビル2F  
TEL. 086-233-7300  
FAX. 086-225-5300

2015-2016年度 国際ロータリーのテーマ



世界へのプレゼントになろう

## 今年度のクラブ運営方針



会長  
高井 研一

—合言葉は“ロータリーを楽しもう”—

大森前会長の後を引き継ぎ、2015-2016年度、第55代会長という大役をお引き受けすることになりました。私の入会は平成11年11月で、早16年が経過しましたが、その間多くの会員諸兄のお世話になり今日に至っております。今年度は副会長に桑原一氏、幹事に森本浩平氏、SAAには岩居博氏を迎え、理事、役員、各種委員会のメンバーの方々はもちろんのこと、会員一人ひとりの皆様のご支援と、ご協力により岡山西ロータリークラブがその目的を達成できるよう努力する所存でございます。宜しくご指導、ご鞭撻をお願い致します。

さて、2015-2016年度国際ロータリーの会長K.R.ラビンドラン氏は今年度のテーマを「世界へのプレゼントになろう (Be a gift to the world)」と発表されました。そのGIFTとは以下のものです。

先ず一番目はポリオ撲滅です。完全にゼロを実現することは紛れもなく将来の子供たちへの大きなGIFTになるでしょう。次に職業分類を尊重したうえでの会員増強を挙げておられます。続いて「公共イメージの向上」、さらに「R財団への寄付増進」そして「ITの積極活用」と続きます。

ラビンドラン会長の挙げられたRIテーマを実践し、記憶に残る、

よいロータリー年度にするために、国際ロータリー第2690地区の佐藤ガバナーは、全会員が

1. GIFTとなろうとする愛情と熱意を持つこと
2. ロータリー活動に積極的に参画すること
3. ロータリーを好きになること
4. ロータリーを楽しむこと
5. 奉仕を実践し、クラブの活性化を目指すこと

を挙げられました。そして、具体的地区目標として、1. RI会長賞チャレンジ、2. ロータリー財団への寄付と地区財団活動資金の活用、3. ロータリー米山記念奨学会への寄付、4. 公共イメージ向上、5. ソウル国際大会登録の5項目を掲げられています。

以上の国際ロータリーと第2690地区の多くの目標を踏まえ、私は今年度の岡山西ロータリークラブの合言葉として、「ロータリーを楽しもう」を提唱したいと思います。そして、岡山西ロータリークラブの今年度の具体的目標として多くの委員会での諸計画の実施はもちろんのこと、3年前から青少年奉仕活動の一環として取り組んできているフィリピンの子供たちへの教育支援プログラムを出来ればフィリピン・マニラロータリークラブとの共同で実施できるよう先方と具体的話し合いを持つこと、支援金確保のための会員からの寄付増進を図ること、また広報委員会の協力を得てSNS(ホームページやFacebookなど)の充実を図ること、更には創立55周年記念会を開催することを計画しております。

会員相互のコミュニケーションをしっかりとってロータリーを楽しみ、世界へのプレゼンスの具体化を実現できるよう皆様方のご支援、ご協力をお願い致します。

## 新年度を迎えて



幹事  
森本 浩平

この度2015-16年度の幹事を務めることになりました森本です。

今年度のRI会長のテーマ「世界へのプレゼントになろう (Be a gift to the world)」、佐藤地区ガバナーの合言葉「Enjoy Rotary」そして高井会長の合言葉「ロータリーを楽しもう」を実践すべくクラブ運営に頑張って参りますので、どうぞよろしくお願い致します。

また今年度は岡山西ロータリークラブ創立55周年を迎える年度でもあります。2016年5月には55周年記念行事の開催も予定しておりますので、クラブ会員皆様には重ねてご協力の程、

よろしくお願ひしたいと思っている次第です。

私は個人的にもロータリアンとしても、まだまだ未熟な身ではございますが、クラブ会員皆様のご指導ご鞭撻、更にはご協

力を賜りながら、幹事というこの大役を無事勤め上げることが出来るよう、努力していく所存でございます。

それでは1年間、どうぞよろしくお願ひ致します。

## 青雲会

青雲会幹事 永瀬 忠亮

6月度の青雲会は、6月8日、岡山高島屋屋上ビアガーデンで予定しておりましたがあいにくの雨で8階のレストランでの開催となりました。29名の方の参加のもと最初に大森会長に開会のご挨拶をいただき、その後桑原さんの乾杯のご挨拶のもと会は始まりました。料理も特別メニューとワインを用意していただき、和やかなムードのなか、ビンゴゲームで盛り上がり、その後も皆さん楽しく過ごしました。最後

に高井次期会長のご挨拶で会は終了しました。雨の中ご多忙中にもかかわらず、多数の方々にご参加いただきありがとうございます。



## 環境委員会報告書

環境委員会委員長 佐藤 睦子

2015年6月21日に駅前清掃を予定致していましたが、当日あいにくの雨のため取り止める事に決定致しました。

6時30分の時点で岡山駅前では、かなり降っていたので、以前に皆様にご連絡どおり決定致し、7時15分まで、参加

なさる方をお待ちいたしました。

ローターアクト、インターアクトの方にも連絡をとって頂き、報道関係の方方とも連絡がつき、役員の方方がお集まりくださっていたので、7時15分に解散致しました。

## 第11回 岡山・岡山西・岡山城3クラブ合同親睦ゴルフ大会結果

日時	平成27年6月7日(日)	優勝	岡山RC	370.6
場所	後楽ゴルフ倶楽部	2位	岡山西RC	384.4
		3位	岡山城RC	396.6

## 8月の行事予定〈会員増強・拡大月間〉

1日(土) | ●仲よし祭

3日(月) | ●第2回理事役員会

## スマイルボックス

○6月1日  
橋本 信洋君、重田 雅彦君、上杉 隆士君、平野 隆茂君、臼井 英治君、田中 良司君 松田さんのインシニエーションスピーチを楽しみにしています。

菊池 捷男君、末吉 誠一君、小山 啓也君、野田 英樹君、森本 浩平君 昨日ロータリーメンバーの有志で丸亀にアジアノ岡山の試合の応援に行ってきました。瀬戸大橋ダービーと銘打って相手はカタマール讀岐。前半は互角の戦い、後半開始直後、相手のアウトゴールながら1点を先取。それを守りきって1-0で勝利、見事勝ち点3を久しぶりにとりました。今後の順位の浮上を期待します。森本さん、車の運転お疲れ様でした。金政 泰弘君 ファジアーノ、やっと3点。カタマールを相手によくやりました。

○6月8日  
平野 隆茂君、川端 英男君、唐井 一成君、野田 英樹君 シャルムゼネラルマネージャー赤木様と監督の太田様を歓迎致します。卓話楽しみにしています。

杉本 好弘君 昨日の3クラブ合同ゴルフコンペにご参加いただいた11名の皆様、お疲れ様でした。団体戦は岡山RCの後塵を押しましたが、来年は雪辱を期したいと思います。

末吉 誠一君、利守 忠義君、徳田 英樹君、上杉 隆士君 昨日の3クラブ対抗ゴルフコンペ、団体戦は惜しくも2位に終わりました。個人戦の順位は秘密です。

上野 正義君 先週の金・土・日、世界剣道選手権大会を日本武道館で観て来ました。最終日の韓国との団体戦は薄氷を踏む戦いで大変見ごたえがありました。

○6月15日  
高井 研一君、平野 隆茂君、菊池 捷男君、川端 英男君、松田 正己君、森本 浩平君、松宮 郷君、野田 英樹君 岡山県副知事の水輪宏様を歓迎致します。

永瀬 忠亮君 8日の青雲会は、あいにくの雨でしたが、多数の方にご参加ありがとうございました。会も盛大に盛り上がり、無事に終わりました。次回からもよろしくお願ひいたします。

村山 洋二君 この度の青雲会、ビンゴゲームで一等賞を受けました。「千屋牛のサーロインステーキ」です。親睦委員の皆様、高島屋さんに感謝します。昨年の同会では中島さんが一等賞だったと思います。当クラブの「後期高齢者対策」の充実ぶりに敬意を表します。

岩居 博君 永瀬さん、青雲会幹事お疲れ様でした。  
丸川 真太郎君 昨日は早朝より危うく駅前清掃に出かけることでした。重田様より一週間まちがえている事を指摘され、事なきを得ました。

橋本 信洋君 友好協定を結んでいる韓国大邱の税務士会(韓国では税理士のことを税務士と云います)の会長と国際部長が、18日の広島での総会にいられます。接待の担当で準備をして楽しみにしているのですが、MERSコロナウイルスが少し心配です。

○6月22日  
大森会長、藤原幹事、高井 研一君、上杉 隆士君、井上 善弘君、石井 建次君、末吉 誠一君、松本 忠君、五藤 榮一君、村山 洋二君、上野 正義君、岸 幹二君、山下 日出夫君、橋本 信洋君、川端 英男君、高木 勝君、臼井 英治君、福嶋 裕美子君、高柴 正悟君、松田 正己君 小出先生、お帰りなさい。お久しぶりです。本日の卓話を楽しみにしています。

金政 泰弘君 ①小出典男君の卓話大歓迎です。②それに再入会の書類、ダンクッション!! ③昨日は父の日と私の誕生日でした。とうとう89才になってしまいました。

大森会長、山下 日出夫君 関西高校インターアクトクラブの池田先生を歓迎します。臼井 英治君、五藤 榮一君 池田先生、インターアクトクラブ設立50周年おめでとうございます。長きにわたる平素の御尽力に敬意を表します。

大森会長 ①佐藤委員長、昨日はお疲れ様でした。②佐藤さん、お世話になりました。松田 正己君 佐藤先生、ご苦勞様でした。今後ともよろしくお願ひします。

大森会長、藤原幹事 張 艶利さん、頑張ってください!  
橋本 信洋君 こちらの会長交替の祝いに来てくれた韓国の税理士を案内してお化け直しの済んだ姫路城に40年ぶりに行ってきました。平日なのに観光客の多さにビックリしました。MERSコロナウイルスを心配していたら彼らの方から「メルズウイルスは大丈夫です」と先に言われました。向うではマーズをドイツ語風に「メルズ」というらしいです。無事に済んでホッとしました。

高木 勝君 ひと月近く例会を欠席しまして申し訳ありません。メーキャップは実行いたします。しかし、その間の5月21日に6年ぶりに9人目の孫(男子)が生まれました。初めて私にそっくりです。ありがとうございました。

○6月29日  
大森会長、藤原幹事 一年間お世話になりました。心より御礼申し上げます。  
高井 研一君 大森会長、藤原幹事さん、一年間御苦勞様でした。来年度は宜しく御指導の程御願ひ致します。

平野 隆茂君、村山 洋二君、上野 正義君、松本 忠君、山下 日出夫君、衣笠 和哉君、泉 史博君、丸川 真太郎君、橋本 信洋君、重田 雅彦君、臼井 英治君、森本 浩平君、岩居 博君、野田 英樹君、松田 正己君、田中 良司君 大森会長、藤原幹事他役員の皆様、一年間ご苦勞様でした。

小山 博通君、坂元 徹君、上杉 隆士君、池上 潤次君、末吉 誠一君、杉本 好弘君、石井 建次君、高井 平君 大森会長、藤原幹事、一年間お疲れ様でした。もう1年お願ひしたいところですが、高井次期会長、森本次期幹事が首を長くして待っておられるので、お譲り下さい。

藤原 喜幹君 2年間ありがとうございました。途中、病気の時も大変お世話になりました。  
金政 泰弘君 ①この度、平井義一君と小出典男君の入会のご承認を皆様から頂き感謝致します。②一昨日第六高等学校創立115周年総会に際して山陽新聞松田社長に格別のご配慮頂き有難うございました。2百人弱のよい会が出来ました。

杉本 好弘君 来週正式に入会していただく山村様が本日体験入会されています。来週から宜しくお願いします。  
平野 隆茂君 白内障の為、平衡感覚がなく駅前清掃に参加できず、また小出先生の歓迎例会にも出席できず申し訳ありません。

永瀬 忠亮君 先日の6月度青雲会で収支しましたところ、残金が3,283円でしたので、スマイルに寄附します。  
福嶋 裕美子君 1年過つのは早いですが、今年度は、欠席が多かったのでその罪滅ぼしで残ったスマイル券を全てスマイル致します!!

松本 忠君 唐井先生、この度の医療法人「順正会」理事長のご就任おめでとうございませす。益々のご活躍を祈っています。  
橋本 信洋君 金政先生、第六高等学校115周年おめでとうございませす。私の父は現在90才でまだ現役の税理士で頑張っていますが、本籍は岡山ですが生れは大阪で、旧制市岡中学校を出て、東京の陸軍士官学校とパリの軍人コースを歩きましたが、岡山にいて、軍人にならなかったら旧六高生に憧れていたようです。